

Porttil Asus ROG Zephyrus G14 GA401QM

1) no hay cámara, no es crítico para mí, comprar una usada por 500 rublos en Avito en caso de necesidad 2) cobertura. Tom la versión oscura. Y los lugares donde yacen las manos ya tienen un aspecto ligeramente diferente (más pulido))) Marky, por supuesto, aunque me lo limpio todos los días, y así sucesivamente, no es tan caro. De hecho, obtienes un ultrabook para juegos (sí, para mí 1,6 kg ya es un ultrabook)))4) temperaturas, como ya se menciona aquí, la computadora portátil es lo suficientemente caliente. Se activa manualmente una función oculta a través del registro para deshabilitar la mejora del rendimiento de la CPU (Turboboost desactivado). Aquellos. el porcentaje está limitado a 3,3 GHz nominales.

1) Temperaturas. Sí, el sistema de enfriamiento es bueno, sí, la computadora portátil es de 14 pulgadas, pero por alguna razón, la cuchilla de tamaño 14, que tiene características aún más altas, tiene temperaturas más bajas! Hablando brevemente, si carga la computadora portátil directamente al 210%, tendrá temperaturas en el procesador (tengo Ryzen 7) a 90 grados muchachos, esto es demasiado. No olvide seguir esto durante los juegos y mejor use un controlador ryzen y un límite de temperatura (80-85 grados) y estar feliz, o configúrelo manualmente a través del software asus. Esto es solo en casos de juegos súper duros, mientras se trabaja con temperaturas, todo es excelente! (buena guía: hay varias formas de elegir por sí mismo). Y especialmente la temperatura de la carcasa superior, aparentemente por encima de las fases de potencia del procesador, la carcasa se calienta hasta 55 grados durante el juego activo, sí, este lugar está a la izquierda del botón de encendido y nunca lo tocas, pero sin embargo, el calor se dispersa por toda la carcasa y, especialmente cuando se juega en una tarjeta de video cuando se carga desde el tipo c, la carcasa se calienta bien, lo que enfurece y te hace preocuparse por los componentes de la placa. 2) Rtx 3060 se reduce en comparación con otras computadoras portátiles: bueno, ¿qué quieres? Una computadora portátil de 14 pulgadas, en principio, se reduce un poco, pierdes un promedio de 10 fps. En resumen, subjetivo, pero en tiempos de teletrabajo y zoom, necesito una cámara web simple integrada en mi computadora portátil, especialmente porque hay espacio para ella.4) Precio: 150 000 por computadora portátil es un poco elevado.